
令和５年度 第２回学校運営協議会 実施報告 
日時：令和６年１月26日（金）14:45～ 

場所：雫石高等学校 会議室 

 

授業見学  ５校時（13:45～14:35） 

委員      上 野 幸 彦 雫石高校を支援する会 会長 

（五十音順）  大 橋 良 二(会長) （株）しずくいし  代表取締役 

柿 木 典 子 社会福祉法人雫石町社会福祉協議会(欠席) 

菊 地 正 道 雫石町立雫石中学校 校長 

熊 谷 一 也 盛岡西消防署 雫石分署長 

小 林 周 平 雫石商工会(欠席)  

櫻 田 七 海 NPO法人まちサポ雫石 理事長 

櫻 田 紀 子 雫石町総合政策課係長(欠席) 

佐 藤 広 志 雫石高等学校  同窓会長(欠席) 

下 川 恵 司 雫石町生涯文化スポーツ課社会教育指導員 

田 中 憲 司(副会長) 雫石高等学校 PTA会長 

藤 本 達 也 永昌寺住職 雫石保育園長 

吉 田   修 雫石プリンスホテルファイナンシャルコントロール支配人 

  雫石高校  佐々木 佳 史  校 長（委員を兼ねる） 

        佐々木 文 彦  副校長 

        舘ケ沢   寛  事務長(欠席) 

        田 沼 貴 之  総務主任 

        亀 山 純 史  教務主任 

          

１ 開会 

２ 校長挨拶 

３ 教育活動の概況説明(副校長) 

４ ご意見・ご提言 

  ・台湾への修学旅行が実現しない理由は？→アンケート結果（治安、食事の問題、USJ志向）から 

  ・上級学校見学を通じて生徒の意欲は高まっているか？→大学等を見学することでそれぞれの進路

意識が高められている。 

  ・ＡＮＡ見学を実施した経緯は？→雫石町とＡＮＡが連携して職場見学の一環として行っている。 

・空き教室の有効活用、地域活動における会場として提供すると学校と地域の連携が深まるのでは。 

  ・学校に足を運んでもらえば、雫石高校の魅力を伝えられるのでは→第二体育館を中学校の活動とし

て提供している。 

  ・地域貢献をしようとする姿勢が見受けられるが、清掃活動など、逆に地域から支援を受ける方法も

考えられる。 

  ・山村留学に関してはハード整理は難しいが、移住促進のＰＲは継続して行っている。 

  ・中学生が雫石高校へ入学したいと思うような連携をしていきたい。子供たちに魅力がわかりやすく

発信されるよう努力していきたい。  

  ・授業参観から、きめ細かい授業をしている印象を受けたので、もっと周知されてみれば。 

  ・卒業生が雫石高校に対してもっと愛着を持ってもらいたい。 

  ・雫石町をはじめとするバックアップがあるが、情報発信につながるＰＲを考えていきたい。 

  ・初めて学校を訪れた時に、生徒は丁寧に対応してくれた。心優しい人材の育成に感謝している。  

  ・シェイクアウトの実施について、防災意識の高揚や防災対策のきっかけとなり良い取組。継続を。 

 その他 

・令和６年度学校経営計画についてご意見があれば伺いたい。 

 校長より謝辞 

５ 閉会 

 


